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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
EN IGUALDAD ASPIRANTES Y CONSEJEROS PARA FORMAR NUEVO INSTITUTO ELECTORAL  No tienen ventaja sobre el resto de los contendientes los actuales integrantes del Consejo General del IEEQ que se inscribieron para conformar el nuevo organismo electoral, aseguró el presidente de la Mesa Directiva, Braulio Guerra Urbiola, luego de que algunos consejeros como Yolanda Elías Calles hicieron entrega de su solicitud y será el INE el encargado de evaluar a los más de 170 aspirantes. (Plaza de Armas 4)   
SIN AVANCE IEEQ EN PROPUESTA DE REDISTRITACIÓN No hay avance alguno en el tema de la redistritación, aseguró el diputado presidente de la comisión se Gobernación y Asuntos Electorales, Apolinar Casillas, quien dijo que los consejeros del IEQ no han hecho ninguna propuesta para poder llevar a cabo esta tarea. (Plaza de Armas 4) 
 
PARTIDOS DAN PESO A JÓVENES EN COMICIOS El voto de la juventud decidirá al próximo gobernador, coincidieron los líderes de este sector en el PRI, PAN y PRD. Paul Ospital presidente de la Red de Jóvenes por México, señaló que la forma de acercarse a este sector cambió de forma y fondo. Por su parte, Oscar Daniel García, secretario estatal de Acción Juvenil, consideró que el voto de los jóvenes será determinante y finalmente el secretario de Asuntos de la Juventud del PRD, Gonzalo Bárcenas, dijo que una de cada 5 candidaturas y espacios en su Consejo Político será ocupado por jóvenes. (a.m. 1-A y 5-A) 
 
COLUMNA “BAJO RESERVA” Antes de abandonar sus cargos como consejeros del IEEQ, los 7 integrantes de este organismo deberán resolver el caso del diputado federal Marcos Aguilar Vega, quien fue denunciado por actos anticipados de precampaña. La resolución fue postergada a petición del representante legal del PAN ante el IEEQ, Martín Arango García, ya que el legislador se amparó ante la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Al existir este procedimiento en la Federación no se puede dar una resolución que pueda ser contradictoria a la propuesta por el organismo local, y por ello se deben analizar todas las pruebas y esperar las dos resoluciones. (El Universal Querétaro 2-A) 
 
COLUMNA “LOS MANUSCRITOS DEL FRAILE” Justo también en esta semana recién concluida, el INE difundió la lista de los que se inscribieron para integrarse como consejeros electorales del órgano público local del estado de Querétaro. Menciona que en este listado no están algunos personajes que la ‘vox populi’ decía que iban a estar. Me refiero a José Vidal Uribe Concha y Magdiel Hernández Tinajero, dos de los actuales consejeros que demostraron profesionalismo en su actividad. Tampoco se apuntó Alfredo Flores Ríos. En contraparte, sí se inscribieron la actual presidenta del organismo, Yolanda Elías Calles y los actuales consejeros, Jesús Uribe, María Esperanza Vega y Demetrio Juaristi, entre otros.  Una vez que transcurran cinco domingos más, entraremos al proceso electoral 2015. (a.m. 1-A) 
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PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
PANISTAS ADEUDAN CUOTAS A SU PARTIDO El dirigente estatal del PAN, José Luis Báez Guerrero, dijo que si bien no tiene identificados casos por actos de indisciplina en la Comisión de Orden, sí hay al menos 50 que están en trámite por adeudo en sus cuotas para el partido, y compartió el llamado del coordinador de la bancada del PAN en la Legislatura, Guillermo Vega, para que se mantengan en unidad. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
PRD 
 
PRD ALISTA RENOVACIÓN MUNICIPAL La meta que el PRD tiene contemplada cubrir en Querétaro como parte del relanzamiento de la campaña “Firma por México” es contar con la participación de 18 mil ciudadanos; mencionó el dirigente estatal de este organismos político, Carlos Lázaro Sánchez Tapia, quien reconoció que únicamente se ha obtenido el apoyo de 9 mil personas a través de su firma para efecto de poder apoyar la intención del Sol Azteca de generar una consulta popular sobre la reforma energética. (a.m. 9-A) 
 
PODRÍA ALIARSE PRD CON PAN Probablemente el PRD se alíe con Acción Nacional  para competir por algunas fórmulas de ayuntamientos en el estado, dijo con cierta reserva el presidente perredista Carlos Lázaro Sánchez Tapia, quien señaló que las candidaturas comunes serían la vía por la cual competirían juntos panistas y perredistas, aunque aseveró que el PRD tiene más alianza con la sociedad, a través de las candidaturas comunes, siempre y cuando haya coincidencias ideológicas, sobre todo. -Plaza de Armas 10)    
INCLUYEN A JÓVENES EN CONSEJO POLÍTICO El secretario de Asuntos de la Juventud del PRD, Gonzalo Bárcenas, aseguró que una de cada cinco candidaturas y de los espacios en su Consejo Político Estatal, será ocupado por jóvenes., de ahí que aseguró que el voto de estos será fundamental en 2015. (a.m. 5-A)  

PODER EJECUTIVO 
 
HOY, V INFORME DE CALZADA Este domingo, José Calzada presentará su Quinto Informe de labores al frente dl Gobierno del Estado ante los integrantes de la LVII Legislatura y minutos más tarde, el Mandatario dirigirá un mensaje a los ciudadanos en el Auditorio Josefa, donde habrá de destacar los logros en seguridad y el crecimiento económico de la entidad, entre las principales acciones.  Se espera la llegada de invitados especiales, como el representante personal del Presidente de la República, Enrique Peña Nieto y varios gobernadores; así como integrantes del gabinete estatal y representantes de todos los sectores de la sociedad. Se prevé la asistencia de 7 mil 500 personas.  El Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, dio a conocer que se montará un operativo de seguridad especial en la zona urbana, donde participarán cerca de 320 policías y otro en los alrededores del Auditorio Josefa. (Diario de Querétaro 1-A y 5-A. Sin declaración de López Portillo, en Noticias 1-A, 2-A, 1 y 6-San Juan y Plaza de Armas 1 y 3) 
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BURÓCRATAS SE VAN DE VACACIONES El 28 de julio saldrán de vacaciones uno 5 mil trabajadores de gobierno informó el Oficial Mayor, Julio César Pérez, pero subrayó que todas las áreas de gobierno continuarán ofreciendo servicios. “(…) Hay secretarios que, efectivamente nada más se toman un día o dos días que no salen de vacaciones, como nuestro Procurador, el Secretario de Gobierno, como el capitán Vega Montoto”. (Diario de Querétaro 12-A y 
Noticias 2-A) 
 
COLOCA DIF 32 ADOPCIONES EN ESTE AÑO La directora general del Sistema Estatal DIF, María Eugenia Bueno, informó que en los primeros 6 meses del año se han entregado 32 menores en adopción. Querétaro es catalogado como de los estados a nivel nacional con mayor número de adopciones, por lo que tienen incluso ya varias peticiones internacionales. (Noticias 7-A) 
 
SE LLEVÓ A CABO EN EL PUEBLITO JORNADA DE SOLUCIONES A DOMICILIO La directora del IQCA, Laura Corvera, encabezó la Jornada Soluciones a Domicilio, que se llevó a cabo en El Pueblito, municipio de Corregidora, donde atendió peticiones e inquietudes de los ciudadanos. (Noticias 7-A y El Universal Querétaro 10-A) 
 
AMPLÍAN RED ELÉCTRICA Fausto Foyo Retana, coordinador general del programa Soluciones, señaló que la entidad se encuentra arriba del 98.5% en cuanto al acceso de servicios de electricidad en el hogar. Explicó que a diferencia del procedimiento empleado por el programa a su cargo para levantar bandera blanca en piso firme y agua, para el caso de electricidad no todas las zonas del estado tiene la factibilidad de introducir el servicio de luz. (a.m. 8-A)  
FUEGO AMIGO “REINA” Pastelito: Elba Hernández, reina de los adultos mayores, fue coronada en el Centro Social Las Palmas. La acompaña Mariana Ortiz, Secretaria de la Juventud, quien le agradeció el haberla invitado. A la Celebración acudió también el diputado Diego Foyo. La imagen fue subida por la funcionaria a su cuenta de Facebook. (Plaza de Armas 1) 
 
CONTINÚA PREOCUPACIÓN DE VECINOS Tras el anuncio oficial de la ubicación del tren rápido México-Querétaro en la zona de Bernardo Quintana con Emeterio González, la preocupación de los habitantes de las colonias aledañas radica en las posibles afectaciones que este proyecto tenga en la movilidad de la zona. En el caso de vecinos de la colonia Calesa que han mostrado su molestia por el proyecto, ya que consideran que incrementar la circulación de vehículos y unidades de transporte, lo que dicen generará un caos vial en “una zona que se ha caracterizado por ser tranquila y segura”. (Noticias 5-San Juan) 
 
AVANZA 2ª TERMINAL DEL AEROPUERTO Con monto de 10 millones de dólares, continúa el desarrollo del proyecto ejecutivo de la segunda terminal del Aeropuerto Intercontinental de Querétaro, informó el Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López, quien comentó que este proyecto ejecutivo está financiado por Aeropuertos y Servicios Auxiliares. (Diario de Querétaro 3-A) 
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TIENE YA AQUÍ EL SECTOR AERONÁUTICO 63 UNIDADES Hemos empezado a construir en el sector aeronáutico una industria nacional en un sector muy competitivo, con un ciclo de negocios de muy largo plazo, afirmó Marcelo López, Secretario de Desarrollo Sustentable, destacando que para cada empresa es un proceso de maduración que dura de 3 a 5 años. (Noticias 7-A y 5-San Juan)  
ESPERARÁN LAS NUEVAS REGLAS PARA PUEBLOS MÁGICOS El Secretario de Turismo, Mauricio Salmón, indicó que será hasta el 27 de septiembre próximo cuando, se definirán las nuevas reglas para el programa de pueblos mágicos. Por lo tanto, reiteró que de acuerdo a las reglas que hoy existen, El Marqués queda excluido de ser pueblo mágico por ser un municipio conurbado. Colón y Amealco ya tienen su expediente completo para ser pueblos mágicos. (Noticias 2-A y 5-San Juan)  
LA RUTA DEL QUESO Y EL VINO La Ruta del Queso y el Vino es un destino turístico del semidesierto de Querétaro, conformada por fincas y ranchos donde se producen estos finos alimentos. El Secretario de Turismo, Mauricio Salmón, indicó que esta ruta es un producto turístico con gran aceptación, con más de 200 mil visitantes al año, la mayoría de origen nacional, pero también hay presencia de visitantes estadunidenses, canadienses, sudamericanos y europeos. (Noticias 6-A)  
PREVÉN AUMENTO EN LA POBLACIÓN Para este 2014, el COESPO realizó la proyección demográfica anual, en la que se estima que el estado crecerá en más de 28 mil personas, tomando en consideración el número de natalidad, así como inmigración interestatal  e internacional. Actualmente en Querétaro viven más de 1 millón 900 mil personas. De acuerdo con el documento de análisis de proyección poblacional, durante todo el año acontecerán cerca de 38 mil nacimientos, lo que equivaldría a 103 por día, es decir, 4 por hora; mientras que en lo que concierne a la mortalidad habrá poco más de 26 defunciones al día y alrededor de 1 por hora, dando como resultado 9 mil 644 defunciones a lo largo de 2014. (El Universal Querétaro 1-A y 4-A)  
CRECERÁ 10% PRODUCCIÓN AGRÍCOLA ESTE AÑO POR LLUVIA El Secretario de Desarrollo Agropecuario, Manuel Valdez, anticipó que las contantes precipitaciones pluviales que se han presentado en la zona del semi desierto queretano generaron grandes posibilidades de “siembra segura”, en tierras que regularmente están ociosas a lo largo del año, lo cual mejoraría la producción estatal hasta 10%. Los municipios que más favorecidos han resultado por la temporada de lluvias, según la valoración de la SEDEA, son Cadereyta, Ezequiel Montes, Peñamiller y Tolimán. (El 
Universal Querétaro 9-A) 
 
COBERTURA DEL 90% DE AGUA POTABLE EN CORREGIDORA: CEA El administrador de la CEA en el municipio de Corregidora, Héctor González Flores, informó que con una cobertura del 90% del servicio de agua, están apunto de izar bandera blanca en la demarcación con el programa Agua Cerca de Todos. Finalmente, reconoció que además de ser un municipio grande, ha sido complicado lograr las metas de cobertura en Corregidora porque “el presidente municipal no es muy amigable y es muy berrinchudo”. (Noticias 8-A y 4-San Juan) 
 
PROMUEVEN INTERCAMBIO ACADÉMICO El Secretario de Educación, Fernando de la Isla, presidió la sesión de Enfoque del Programa Bicultural de Alcance Industrial con representantes de diferentes universidades del extranjero como la Universidad 
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Tecnológica de Córdoba, Argentina, Universidad de Nevada, Reno, así como de la Universidad de Virginia Occidental. Indicó que tiene como objetivo promover, incrementar y fortalecer el intercambio y movilidad académica entre instituciones estadounidenses, mexicanas y latinoamericanas. (Diario de Querétaro 6-A) 
 
MERCADO ALTERNATIVO La Secretaria de la Juventud, Mariana Ortiz Cabrera, presentó la segunda edición del Mercado Alternativo, un espacio que dijo “se abre para los jóvenes emprendedores, diseñadores, artistas y artesanos de Querétaro”, y que se llevará  a cabo el 22 de agosto en el jardín Guerrero como el cierre por los festejos del Día Internacional de la Juventud. (Diario de Querétaro 6-C) 
 
INSTALARÁN NUEVA UNIDAD ONCOLÓGICA La Secretaría de Salud estima que será durante los primeros meses del próximo año, cuando inicie operaciones la nueva Unidad de Radio y Quimioterapia para Pacientes con Cáncer; en la cual se invertirán 147 millones de pesos y se estima que el gobierno federal apoyará el proyecto, con 100 millones de pesos adicionales, estableció su Titular, Mario César García Feregrino. El Secretario de Salud, detalló que el predio en donde se pretende edificar la nueva Unidad Oncológica ya está entregado y escriturado al gobierno del estado, por parte de una empresa privada, y el cual se ubica en la zona centro-Sur. (El Universal Querétaro 1-A y 6-A)  
REDOBLAN SEGURIDAD El Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, dijo que se reforzará la presencia policiaca en colonias como el Centro Histórico, Lomas de Casa Blanca, Menchaca y San Pedrito Peñuelas, a fin de atacar y disuadir los delitos como el robo a vehículo y el robo a casa habitación, que han tenido un repunte en estas y otras colonias de la Zona Metropolitana. Este sábado tuvo una reunión con el presidente municipal, Roberto Loyola y su secretario de Seguridad Pública, Héctor Benítez a fin de cerrar los cauces de esta estrategia de seguridad Por otra parte, lamentó la muerte del hermano de José Luis Aguilera Ortiz, dirigente del partido Movimiento Ciudadano, quien fue asesinado en esta semana y dijo que las investigaciones siguen su marcha, encabezadas por la PGJE. (Diario de Querétaro 1-A)  

PODER LEGISLATIVO 
 
INSTITUCIONAL LA RESPUESTA DEL CONGRESO: BG Hoy a las 09:00 horas será la sesión solemne del Poder Legislativo en la que el Gobernador José Calzada entregará el documento de su V Informe. El presidente de la Mesa Directiva Braulio Guerra, dijo que los diputados serán institucionales en la respuesta. (Noticias 1-A, 2-A y 6-San Juan) 
 
RECONOCE YAIRO MARINA TRABAJO DEL EJECUTIVO A FAVOR DE NATURALEZA “Somos hoy una ciudad vulnerable”, aseguró el diputado Yairo Marina, representante del PVEM, luego de destacar que durante su discurso con motivo del Quinto Informe del Gobernador hará un llamado para que exista una mayor coordinación con los municipios y evitar problemas, principalmente durante las temporadas de lluvia. (Plaza de Armas 3) 
 
RECONOCERÁN DIPUTADOS A ENFERMERAS Los diputados integrantes de la Comisión de Salud y Población aprobaron la convocatoria para el otorgamiento de la medalla de honor “Florence Nightingale” del Poder Legislativo del Estado de Querétaro, 
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en su edición 2014, con el objetivo de reconocer la conducta o trayectoria ejemplar de queretanos en el desarrollo de la enfermería. (Diario de Querétaro 7-A) 
 
FOTO-NOTA “LA DE ABAJO” Pestañita. El diputado Marco Antonio León Hernández por momentos cerró los ojos durante el evento de Martín Ochoteco, el domador de caballos… a lo mejor no estaba tan bueno el evento. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
FONDO DEL PETRÓLEO PERMITIRÁ AHORROS El diputado federal, Ricardo Astudillo, se pronunció a favor del último proyecto de dictamen que contiene la Ley del Fondo Mexicano del Petróleo para la Estabilización y el Desarrollo, porque no sólo se garantiza el correcto uso de los ingresos por la explotación de los hidrocarburos; sino que por primera vez se establece una política de ahorro para que generaciones futuras gocen de los beneficios de estos recursos. (Diario de 
Querétaro 9-A, Plaza de Armas 5, El Universal Querétaro 10-A y a.m. 4-A) 
 
MÉXICO NECESITA VISIÓN DE LAS MUJERES: MARCOS La política no puede permanecer ajena al 50% de la población, tampoco discriminar o dificultar el acceso de esa mitad a la política, por eso es necesaria la participación de la mujer, no sólo en la política, sino en todos los ámbitos, expresó el diputado Federal, Marcos Aguilar, luego de pedir a panistas estar preparadas y decididas para competir en elecciones del 2015, lo anterior durante su encuentro con 400 mujeres. (Diario 
de Querétaro 8-A y a.m. 5-A) 
 

MUNICIPIOS 
 
HABRÁ SEGURIDAD Elementos de la Secretaría de Seguridad Pública del Municipio de Querétaro, colaborarán en el operativo que se llevará a cabo durante el V Informe del Gobernador José Calzada. Héctor Benítez, titular de la corporación, explicó que la dependencia municipal colaborará en dicho dispositivo –que coordina la SSC- tanto en materia operativa como en materia vial. (Diario de Querétaro 4-G, Noticias 1-A y 2-A y Plaza de Armas 1 y 3) 
 
BUSCA EL PT INSTALAR UN CENDI EN CORREGIDORA La regidora de extracción petista en Corregidora, Gabriela Moreno informó que pretende instalar un CENDI en ese municipio, que podrá atender a 300 niños de madres solteras o que trabajen; además dijo que ya cuentan con cinco terrenos en diferentes municipios del estado, y agregó que para cada uno se necesitan 20 millones de pesos y que serán de primer nivel. (Noticias 4-A) 
 
QUERETANOS DESTACADOS En el Teatro de la Ciudad, se llevó a cabo la sesión solemne de Cabildo en la que se realizó la entrega de preseas y homenajes póstumos a queretanos destacados, esto con motivo de la celebración del 482 aniversario de la fundación de Santiago de Querétaro. El acto fue presidido por el presidente capitalino, Roberto Loyola Vera quien estuvo acompañado por los integrantes del H. Ayuntamiento, quienes fueron los encargados de leer las semblanzas de los reconocidos. (Diario de Querétaro 1-C. Con imagen de Laura Corvera y Manuel Pozo Cabrera en Noticias 1-E) 
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PREVÉ EL MUNICIPIO LA ENTREGA RECEPCIÓN: CRR El municipio de Querétaro, a través de la Auditoria Municipal de Fiscalización, iniciará en el mes de agosto el ejercicio de simulacros para preparar el proceso de entrega recepción constitucional 2012-2015, informó Carlos Rentería Rivera, auditor capitalino. “El primer simulacro será en septiembre, el segundo de ellos en febrero de 2015 y el último a unos días de hacer el proceso de entrega-recepción, que es en agosto de 2015, que derivado de ello se ha solicitado suscribir un convenio con Contraloría de Gobierno del Estado para efecto de poder usar la plataforma tecnología que utilizan”, señaló. (Noticias 3-A)  
“CONQUISTA, POSESIÓN Y ENCOMENDEROS DEL PUEBLO DE QUERÉTARO S. XVI” Del anterior libro se llevó la presentación a cabo en Palacio Municipal del autor José Ignacio Urquiola Permisán, y durante el evento, el secretario de gobierno municipal, Mauricio Ortiz Proal asentó que es importante difundir obras que destaquen la historia de la ciudad. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
ALISTAN PROGRAMA DE DESARROLLO URBANO El Programa Municipal de Desarrollo Urbano el cual se trabaja mediante foros de consulta ciudadana, beneficiará a más de 832 mil habitantes de la capital, informó el secretario de Desarrollo Sustentable, Ramón Abonce, quien dijo esperar a que después del 15 de agosto quede constituido. (El Universal Querétaro 3-A)  
ESTUDIO SOBRE PUENTE VIAL, LISTO EL 15 DE AGOSTO, SEÑALAN Lo anterior por el Colegio de Ingenieros quienes darán a conocer algunas de las observaciones realizadas al puente de la Avenida Universidad, toda vez que éste finalmente no fue derrumbado –como se había especulado semanas atrás-, dio a conocer el auditor municipal de Fiscalización, Carlos Rentería Rivera. (El 
Universal Querétaro 3-A) 
 
ENDURECERÁN VIGILANCIA CONTRA EL AMBULANTAJE Los más de 68 elementos que integran la Dirección de Inspección Municipal estarán vigilando que la actividad comercial en la capital se dé en buena medida durante las vacaciones de verano, informó el titular de la dependencia, Fernando Goyeneche Villalobos, quien aseguró que se espera que algunos puestos se instauren informalmente, mismos que serían decomisados al detectarse. (El Universal Querétaro 3-A) 
 
MEJORAN IMAGEN DE LOMAS DEL MARQUÉS La directora del Instituto Municipal de la Juventud, María Fernanda Pacheco, encabezó la jornada número 57 de Fuerza Ciudadana en la colonia Lomas del Marqués, donde se realizaron mejoras en beneficio de 2 mil 400 habitantes de la zona, quienes reconocieron al alcalde Roberto Loyola, ya que es la primera vez que tienen este tipo de apoyos. (Diario de Querétaro 4-A, Noticias 1-A, 3-A, Plaza de Armas 10 y El Universal 
Querétaro 3-A) 
 
CONFIRMAN AJUSTES EN DEPENDENCIAS DE SJR El alcalde de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales, confirmó ajustes en la Secretaría de Servicios municipales con el cambio de jefes de área para que estos cargos sean ocupados por agremiados al SUTSMSJR. Asimismo declaró que también se analizará la posibilidad de hacer nuevos ajustes a la nómina que requiere nuevamente un recorte para finalizar el periodo de gobierno con finanzas sanas, ya que actualmente se destinan cerca de 6 millones de pesos catorcenales al pago de salarios, lo que equivaldría a 12 millones mensuales. (El Universal Querétaro 6-A)  
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SIN CERTEZA JURÍDICA LA MAYORÍA DE LA TIERRA EN EL MARQUÉS: RFCC Lo anterior lo reveló el secretario del Ayuntamiento de esta demarcación, Rafael Fernández de Cevallos y Castañeda, en este sentido dijo que la actual administración que encabeza el presidente Enrique Vega Carriles está comprometida con la regularización de los asentamientos y colonias irregulares, y que aspira a regularizar el 100%. (Noticias 4-A)  
BUSCAN REHABILITAR LA ALBERCA DE EL CAPULÍN Así lo dio a conocer el presidente municipal de El Marqués, Enrique Vega Carriles, quien reconoció a la alberca de El Capulín, como un lugar histórico, donde no sólo nace el Acueducto, sino todo el origen de Querétaro. (Noticias 7-A) 
 
ESPERAN PARA TEQUIS DERRAMA DE 40 MDP Lo anterior en el municipio de Tequisquiapan como derrama económica a la temporada vacacional, al respecto el presidente municipal de la demarcación, Antonio Macías Trejo, detalló que la ocupación hotelera se incrementa considerablemente durante esta época del año, y espera que se registre un 100% de ocupación durante los fines de semana. (Plaza de Armas 1) 
 
AVANZA EN ARROYO SECO CAMINO AL SABINITO Al respecto el presidente municipal de Arroyo Seco, Élfego Torres Balderas, supervisó los avances del inicio de otra etapa más de la pavimentación con concreto hidráulico del camino Crucero del Sabinito-El Sabinito, mismo que ya está en proceso y en próximos meses concluirá para buscar más gestiones y así intentar llegar hasta esa comunidad.  Lo anterior con 5 millones invertidos y gestionados por esta administración pública municipal ante la CDI. (El Universal Querétaro 9-A) 
 
PREPARA COLÓN INFRAESTRUCTURA Serán invertidos 50 millones de pesos por parte del municipio de Colón, tanto en las obras del Río Colón como en la Plaza Soriano, siendo estos proyectos que abonan mejorar el municipio. El presidente municipal de la demarcación, Alejandro Arteaga Cabrera detalló que estos proyectos estarán realizándose en el municipio para poder generar mayor infraestructura para la demarcación, además de que con ello, dijo, se abona a la posibilidad de que el municipio se convierta en Pueblo Mágico. (Plaza de Armas 11) 
 
CRECE TURISMO 15% DURANTE LA TEMPORADA VACACIONAL Lo anterior en el municipio de Colón, lo dio a conocer el alcalde Alejandro Arteaga Cabrera, sin embargo destacó que para el municipio la temporada de mejor registro de visitas se da en el mes de septiembre y la semana de Dolores. (Plaza de Armas 11) 
 
QUE NO MIENTA ARCEGA: RESÉNDIZ Acompañado por algunos colaboradores, el ex presidente municipal de Pinal de Amoles, Jorge Enrique Reséndiz, convocó a rueda de prensa para precisar temas relacionados con su persona. “Quiero desmentir lo que el actual presidente César Arcega, está diciendo de mi persona y de la administración que tuve el honor de presidir. Él ha dicho que recibió el gobierno con una deuda de 34 millones de pesos, situación que es totalmente falsa, esto con base a documentos reales, no sólo con palabras, aquí están las cuentas públicas, es importante no mentirles a los ciudadanos, se debe de tener responsabilidad, seriedad y resultados. Los comentarios del presidente municipal sólo provocan que el entorno se politice”, refiere el político panista. Por último, manifestó que continuará analizando junto con su equipo de abogados qué medidas tomará de aquí en adelante. (El Universal Querétaro 9-A) 
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6 MDP PARA DREN EN PEDRO ESCOBEDO La diputada federal Delvim Bárcenas, dijo que son 6 millones de pesos los que se han gestionado para poder construir un dren pluvial en el municipio de Pedro Escobedo, ubicado en dirección a la comunidad de La Lira. Para concluir dijo la legisladora que ante el V Informe del Gobernador, se encuentra satisfecha de la gestión conjunta que se hizo para poder conseguir los más de 100 millones de pesos para la carretera de la Sierra. (Noticias 4-San Juan) 
 
LLEGAN A SAN JOAQUÍN AL MES REMESAS POR $400 MIL Lo anterior lo dio a conocer el presidente municipal de la demarcación, Ezequiel Casas Vega, quien resaltó la importancia de disminuir los índices de migración que se tienen en la demarcación, mediante la generación de empleos o programas de capacitación en diversos oficios, con los cuales los habitantes desarrollen actividades para que generen recursos que abonen a su economía familiar. (Noticias 4-A y Plaza de Armas 4)  
SON REPATRIADOS 20 MENORES Lo anterior durante la administración de la alcaldesa María García Pérez en Huimilpan, así lo informó la panista, quien denunció la falta de resultados en las investigaciones para encontrar a los migrantes que desaparecieron hace ya casi cuatro años y destacó que el chofer del camión en el que viajaban era oriundo de este municipio. Además recordó que el municipio de Huimilpan se ubica entre los primeros tres lugares de las demarcaciones que expulsa mayor cantidad de migrantes, lista en la que también se mencionan a otras entidades como Landa de Matamoros y Jalpan de Serra. (Plaza de Armas 4) 
 
FOTO NOTA  Pese a tener diferencia partidista e ideológicas, el dirigente estatal del PRI, Tonatiuh Salinas y el alcalde panista de Corregidora, Antonio Zapata, demostraron que también saben ser amigos. (a.m. 1-A)  
FOTO NOTA Las regidoras Guadalupe Murguía y Teresa Calzada Rovirosa, son dos cartas fuertes para ocupar las candidaturas femeninas dentro de sus respectivos partidos. (a.m. 1-A) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
CUENTA EL SNE CON MIL 810 PLAZAS: ALF Al indicar que al día de hoy cuentan con mil 810 plazas, el director del Servicio Nacional de Empleo en Querétaro, Abelardo Ledesma Fregoso, informó que durante el primer semestre del año han logrado colocar cerca de 5 mil empleos en el estado. (Noticias 7-A) 
 
JÓVENES CANACO SIN LIQUIDEZ Para los jóvenes empresarios de la CANACO en Querétaro, en este primer semestre del año resultó difícil, ya que carecieron de liquidez para hacer las compras que requieren y crecer. (Diario de Querétaro 6-A) 
 
INAUGURAN COMEDOR DE FUNDACIÓN TODO POR QUERÉTARO La fundación Todo por Querétaro, que preside el empresario Roberto Hevia, abrió el segundo comedor comunitario en la colonia Carrillo y adelantó que en breve se pondrá en marcha un tercero, en la colonia Ejido Modelo; aunque la intención es crear hasta 70 comedores en colonias donde se registran altos índices 
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de marginación en los 18 municipios.   Comentó que ya se reunieron con el delegado de SEDESOL a fin de trabajar de manera conjunta. (Diario de Querétaro 6-A) 
 
FRENO A CRECIMIENTO EN TECNOLOGÍAS Jorge Buitrón Arreola, presiente del Clúster de Tecnologías de la Información en Querétaro, aseguró que el 2014 ha sido de dificultades, lo que ha provocado que nuevos proyectos de expansión como de nuevas inversiones se encuentren detenidos. (Diario de Querétaro 10-A) 
 
SIN RECUPERARSE SECTOR PRIVADO No obstante que se advierte un escenario de mejora en la economía para el segundo semestre del año la confianza de los empresarios no se ha recuperado del todo ya que no observan condiciones necesarias para invertir, dijo el presidente de la COPARMEX, Mauricio Kuri. (Diario de Querétaro 10-A) 
 
ESPERAN EN PUEBLOS MÁGICOS 200 MDP POR VACACIONES El Presidente del Consejo de la Ruta del Queso y el Vino, Adolfo Barrón Romero, estimó que los pueblos mágicos de Bernal, Tequisquiapan y Cadereyta registrarán derrama económica de 200 millones de pesos gracias a las vacaciones de verano. (Diario de Querétaro 3-A) 
 
FALTA DE EXPERIENCIA AFECTA A EGRESADOS EN BUSCA DE EMPLEO Carlos Donjuan Arroyo, líder comercial de ManpowerGroup, aseguró que ser joven es uno de los obstáculos para conseguir trabajo porque  uno de los requisitos que buscan los empleadores es que la edad mínima de los posibles empelados sea de entre 23 a 25 años, así como una experiencia de 1 a 3 años La vinculación entre universidades y empresas ha sido una herramienta que ha utilizado la dirección de Desarrollo Económico del municipio de Querétaro para colocar a los estudiantes y que puedan adquirir experiencia laboral antes de egresar, mientras que para los recién egresados tienen las opciones para autoemplearse o un empleo. (a.m. 3-A)  
EN QUERÉTARO SE FORTALECE LAS OPORTUNIDADES A LA MUJER: RMR Las oportunidades a la mujer para emprender y fortalecer sus empresas, hacen de Querétaro una entidad progresista, afirmó Rosa María Ríos Sinecio, presidenta de la Asociación de Mujeres Empresarias, AMMJE, quien consideró que la apuesta debe ser por capacidades y respeto a los derechos. (Noticias 3-A)  
URGEN REHABILITAR PARQUE INDUSTRIAL Representantes de empresas asentadas en el parque industrial oriente en San Juan del Río y socios de la CANACINTRA exigen más atención a la zona ante la deficiencia del servicio de alumbrado público, los baches generados por la lluvia, además de mayor vigilancia del área. (El Universal Querétaro 2-A)  
PEÑA COLORADA, DE GRAN VALOR AMBIENTAL Los ecologistas y ambientalistas en Querétaro se congratulan ante la publicación de estudio justificativo que pretende decretar 4 mil 983 hectáreas en Peña Colorada como área natural protegida con carácter de Área de Protección de Recursos Naturales, documento publicado este viernes en el Diario Oficial de la Federación, afirmó Manuel de Anda Garduño, integrante del Consejo Ciudadano del Medio Ambiente en Querétaro. "Es un gran logro para todos los queretanos, es algo en que se ha trabajado durante muchos años, vemos que el compromiso que adquirió el Gobernador José Calzada Rovirosa está dando un resultado que nos congratula a todos los que hemos estado luchando porque Querétaro se siga conservando", expresó. (Diario de 
Querétaro 1-A) 
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MEDIRÁN CALIDAD EL AIRE En un predio, propiedad del municipio de Querétaro localizado en el Acceso II del Parque Industrial Benito Juárez, será colocada la estación de monitoreo de calidad del aire, informó el director de Ecología, César Chávez Nava, quien adelantó, en agosto próximo entrará en funcionamiento esta tecnología que de forma inmediata analizará 15 indicadores de acuerdo a la norma oficial. (Diario de Querétaro 7-A) 
 
PIDEN DENUNCIAR TIRADERO DE VÍSCERAS La regidora de la comisión de Ecología, Yolanda Rodríguez Otero, llamó a los habitantes de San Juan del Río a denunciar cualquier tiradero clandestino de restos animales ante el daño causado al ambiente y el foco de infección que genera la presencia de vísceras en cielo abierto.  Asimismo negó tener algún reporte de la presencia de vísceras en zonas de cultivos cercanas al rastro municipal, pero advirtió que los desechos tirados a algún terreno generan riesgos de infecciones a los habitantes de fraccionamientos cercanos al centro de matanza. (El Universal Querétaro 4-A) 
 
ALUMNOS UTEQ RECIBEN PLÁTICAS Alrededor de 250 alumnos de la UTEQ acudieron a las conferencias sobre el programa Educación para la Paz, que impartió la Defensoría de los Derechos Humanos del Estado de Querétaro, en instalaciones de la universidad y en las cuales se abordaron los temas de violencia, discriminación y acoso escolar o bullying. (Diario de Querétaro 7-A) 
 
EN AGOSTO, PROFESORES SABRÁN SI GANARON PLAZA Durante la segunda quincena de agosto será cuando los 2 mil 800 profesores postulantes a una base en Querétaro conozcan el resultado final del Concurso Nacional de Plazas Docentes 2014, que ofreció un total de 360 nuevas vacantes, anunció el titular de la Oficina de Servicios Federales de la SEP en Querétaro, Jaime García Alcocer, quien dijo que los resultados deberán ser dados a conocer antes del 18 de agosto. (El 
Universal Querétaro 6-A) 
 
CRECERÁ LA MATRÍCULA DE LA ANÁHUAC Hasta la fecha, de la Universidad Anáhuac Querétaro han egresado 5 generaciones de profesionistas potenciales para el desarrollo de la entidad. Actualmente la matricula estudiantil es de mil 470 alumnos, sin embargo, para el próximo mes de estima que esta cantidad llegue hasta los 2 mil, así lo indicó el director general académico de esta Universidad, Salvador Escobar Villanueva. (Plaza de Armas 12)  
CAMPUS EN TEQUIS AMPLÍA EDUCACIÓN Virginia Hernández, docente del CETIS 142 en Tequisquiapan, indicó que dentro de esta institución se cuenta con la carrera técnica de Turismo y explicó que la llegada del nuevo campus de la UAQ se ampliará las posibilidades de dar continuidad a su preparación de los estudiantes y el que puedan quedarse a trabajar en su lugar de origen. (a.m. 8-A) 
 
ENTREGAN PLAZAS EN LA UAQ Cumpliendo con la cláusula tercera transitoria del Contrato Colectivo del Trabajo, entre la UAQ y el SUPAUAQ, se llevó a cabo la ceremonia de entrega de plazas de tiempo completo a 25 académicos, la cual fue presidida por el rector Gilberto Herrera. (Diario de Querétaro 6-A) 
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UAQ NECESITA PREDIOS PARA CRECER SU CAMPUS Gilberto Herrera Ruiz, rector de la UAQ, señaló que el terreno que ocupa actualmente el campus en San Juan del Río ha llegado a su máxima capacidad, razón por la que se está considerando el conseguir un predio para la extensión el mismo, al interior del Nuevo Parque Industrial, en la zona oriente. En imagen se destaca el Gobernador José Calzada. (a.m. 8-A)  
INYECTARÁ UAQ 8 MDP A CLÍNICA DE SANTA ROSA La Máxima Casa de Estudios proyecta invertir más de 8 millones de pesos para equipar su clínica de Santa Rosa Jáuregui y con ello brindar una eficiente atención a los ciudadanos. Javier Ávila Morales, director de la Facultad de Medicina de la UAQ, indicó que la de Santa Bárbara y la de Santa Rosa Jáuregui son las dos clínicas más grandes. (Plaza de Armas 1 y 5)  
COSTARÁ 1 MDP INSTALACIÓN PROPIA DE ESTANCIA INFANTIL Para la segunda etapa del proyecto Estancia Infantil, la UAQ contempla la construcción de su propio espacio, infraestructura que involucra una inversión cercana a un millón de pesos, así lo reveló Roxana González Martínez, coordinadora de Becas y Bienestar Universitario de la Máxima Casa de Estudios. (Plaza de Armas 5) 
 
POZO SUPERVISA OPERATIVO DE PAGO El delegado de la SEDESOL en Querétaro, Manuel Pozo Cabrera, encabezó el operativo de pago del Programa Oportunidades en las comunidades Pie de Gallo, San Miguelito, Tlacote San Francisco de la Palma; así como en la colonia San Pedro Mártir, apoyo que beneficia bimestralmente a más de 2 mil personas, con una inversión de más de 3 millones de pesos. (Diario de Querétaro 4-A) 
 
CoN DERECHO A CRÉDITO PARA VIVIENDA 70 MIL EMPLEADOS DEL ESTADO En Querétaro 70 mil derechohabientes cuentan con calificación para obtener un crédito para vivienda otorgado por el INFONAVIT. Aunque esto no significa que todos estos trabajadores necesiten o quieran adquirir una vivienda, señaló el delegado federal de este organismo en el estado, Enrique González. Durante este año, el INFONAVIT en Querétaro colocará 16 mil 500 créditos de vivienda, lo cual representa una derrama económica de 7 mil millones de pesos. (Plaza de Armas 10)  
OTORGA INFONAVIT MÁS CRÉDITO A LA ENTIDAD, SEÑALAN El monto de los créditos que entrega, en promedio, el INFONAVIT en Querétaro, es prácticamente del doble que reciben en la mayoría de los estados, así lo estableció su delegado, Enrique González. La mayoría de los “cheques” que preparó el INFONAVIT en Querétaro a favor de sus derechohabientes, durante el primer semestre de 2014 son por montos que alcanzan los 420 mil pesos. En contrario en el resto del país, la dependencia sólo cubre créditos de hasta 270 mil pesos. (El Universal Querétaro 1-A y 4-A)  
POZO SUPERVISA OPERATIVO DE PAGO El delegado de la SEDESOL, Manuel Pozo, encabezó el operativo de pago del Programa Oportunidades en las comunidades de Pie de Gallo, San Miguelito, Tlacote San Francisco de la Palma; así como en la colonia San Pedro Mártir, apoyo que beneficia bimestralmente a más de 2 mil personas, con una inversión de más de 3 millones de pesos. (Diario de Querétaro 4-A) 
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SIN CUANTIFICAR CASOS DE EXORCISMO: OBISPO El obispo Faustino Armendáriz, aceptó que ha autorizado casos de exorcismo y oración, pero por ser aspectos privados de las personas, ni siquiera se han cuantificado. (Diario de Querétaro 4-A) 
 
PERCIBEN TARDANZAS EN EL TRÁMITE ANTE LICENCIAS A diario acuden alrededor de setecientas personas a las instalaciones de la SSC, donde un porcentaje importante de esta cifra asiste con la intención de solicitar una licencia de manejo, renovación o cambio de tipo. Sin embargo, en los últimos meses el número de solicitantes se ha incrementado de manera importante, lo que genera que aumente el tiempo destinado para la realización de este procedimiento. Ante esta situación los usuarios señalan que en ocasiones han tenido que esperar cuatro horas para poder obtener su .plástico. (El Universal Querétaro 8-A) 
 
ESTADO. LUGAR 27 EN HOMICIDIOS, REVELAN De acuerdo con cifras del INEGI, Querétaro ocupa el lugar número 27 con más homicidios en el país, con 119 víctimas por ese delito entre 2013 y el primer semestre de 2014, con lo que queda por debajo de estados como Michoacán, que ocupa el primer lugar con más de 3 mil homicidios. (El Universal Querétaro 6-A) 
 
OTORGAN AMPARO A CASINO QUE FUE CLAUSURADO POR OPERACIÓN ILEGAL El casino Sport Zone ubicado en San Juan del Río, obtuvo un amparo para exigir la revocación de la clausura de su permiso que tuvo efecto el 1 de abril de 2014, luego de que la Secretaría de Gobernación considerara irregular su funcionamiento en el municipio. (El Universal Querétaro 4-A) 

 
COLUMNAS Y OPINIÓN 

 
EDITORIAL  “INFORME”  En acatamiento a lo que dispone la Constitución Política del Estado de Querétaro, hoy el Gobernador José Calzada Rovirosa cumplirá con la responsabilidad de informar sobre su actuación al frente de la administración en el año transcurrido, lo que permitirá que los legisladores, en tanto que representantes populares, y la sociedad misma, puedan valorar y calificar la tarea realizada. Hoy Querétaro es diferente, no sólo cuantitativa sino cualitativamente. Identificar esos cambios, medirlos, es fundamental para mejor atender el momento que estamos viviendo.  Qué hemos logrado y en qué punto estamos, es tema fundamental para seguir trazando una hoja de ruta hacia el futuro, que en cualquier circunstancia debe llevarnos por el mundo de la justicia distributiva y la equidad social. (Noticias 11-A) 
 
COLUMNA “LOS MANUSCRITOS DEL FRAILE” Hoy domingo, concluye el ciclo de informes de los gobernantes de esta tierra queretana. Los 18 presidentes municipales y los representantes de los tres poderes del estado (Ejecutivo, Legislativo y Judicial) La semana recién concluida estuvo permeada por los movimientos iniciales que tienden a ganar ese voto que nosotros habremos de emitir el primer domingo de junio del 2015, es decir, dentro de 10 meses y algunos días más. Se comenta que una larga lucha de los ecologistas queretanos ha concretado un primer logro con al decisión de resguardar la zona de reserva denominada Peña Colorada, iniciándose con la publicación de los detalles de su ubicación en el Diario Oficial de la Federación para poder decretarla área natural protegida, uno de los pulmones de la ajetreada capital queretana. Dice que una vez que se concrete este proceso de salvaguardar la zona, se habrá fijado un límite natural al crecimiento de la ciudad y su mancha urbana. Esa zona no podrá modificarse por más que se requiera para hacer viviendas, comercios y otras edificaciones. Ahora, se tendrá que dar los siguientes pasos. Uno de ellos es el de planificar –conforme al ritmo de crecimiento poblacional 



 
DOMINGO 27 DE JULIO DE 2014 

 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

que tiene- hacia dónde y cómo habrá de crecer la ciudad.  En la demarcación de Corregidora, el declarar la guerra, por medio de pronunciamientos a los militantes de otras cofradías, se ha vuelto una estrategia del dos veces alcalde de este municipio, Antonio Zapata Guerrero, para continuar por medio de explosivas entrevistas su política de conservar este bastión para las fuerzas blanquiazules en la próxima contienda electoral. Así fue que, apenas se hubo enterado de que la secretaría de Salud del gobierno federal cerró las casas de matanza de ganado en los municipios de Corregidora y San Juan del Río, por haber hallado en ellos animales con huellas de clembuterol, el munícipe blanquiazul decidió responsabilizar de lo sucedido a “políticos” pues son los que obtiene ganancias al vender estos animales súper engordados en los rastros. Puntualizó al referir que son políticos de otra cofradías particularmente del PRI. Si esta declaración resultó singular, también destacó la del delegado de la SAGARPA, Gustavo Nieto. Él aseguró que, en realidad, lo que pasa en la entidad es que hay introductores de ganado de otras entidades que trae a matar sus ejemplares a Querétaro. Curiosos ambos personajes; uno responsabiliza a sus contrarios del hecho irregular. El otro acusa a extraños del mismo suceso. Ambos son políticos.  Se habla que Gustavo Madero Muñoz es el presidente de la cofradía del PAN, estuvo en Querétaro el fin de semana anterior, acompañando a las juventudes del blanquiazul. A los reporteros dijo que una de las entidades que su partido recuperará en los próximos comicios será Querétaro. No es un pronunciamiento sencillo ni libre de riesgos.  Un par de días después, Tonatiuh Salinas Muñoz, quien es el presidente estatal de la otra cofradía mayor, la del PRI, mencionó que sus huestes están listas para lograr triunfos en los comicios venideros  y refrendar, el gobierno de la entidad. Considera que ambos tienen sustento estadístico en su afirmación. En contraparte, ambos tienen el riesgo de perder. En estas condiciones, entonces es menester hacernos la pregunta sobre cuál será el factor que incline la balanza hacia uno u otro lado. Salvo la mejor y más enterada opinión, serán dos. Uno, el balance que la población haga de la administración del actual del Mandatario, José Eduardo Calzada Rovirosa. El otro, quién será de cada cofradía, el candidato o candidata a gobernador o gobernadora. En otras cosas, conforme con la reforma político-electoral que se aprobó este año, en los siguientes comicios, se deberá de postular similar número de candidatas mujeres que de candidatos hombres. Por ejemplo, por la cofradía del PAN, su dirigente José Báez, confirmó que 2 de las 4 candidatas a diputados federales, 8 de las 15 para diputaciones locales, así como la mitad de los lugares en las fórmulas que conforman los ayuntamientos, serán para ellas. Su similar del PRI, Tonatiuh Salinas, garantizó las mismas condiciones a disputarse en 2015, entre propietarios y suplentes, 278 serán para mujeres. Haciendo memoria, por la cofradía blanquiazul, pudiera postularse la exdiputada local y dirigente del sector femenil, Adriana Cruz, la exlegisladora local Micaela Rubio, la alcaldesa de Huimilpan, María García y la actual diputada local Beatriz Marmolejo. También, están en la lista la regidora, Guadalupe Murguía y la diputada federal, Raquel Jiménez. Por el lado tricolor, se encuentra funcionarias como la regidora, Abigail Arredondo; la diputada Eunice Arias, la diputada federal Delvim Bárcenas, la sanjuanense Tania Ruiz y la ganadera, Elvia Montes. A como se ven las cosas, en los municipios de Querétaro, Corregidora, San Juan del Río y El Marqués, las candidaturas a las presidencias de las alcaldías serán ocupadas por varones. Por otra parte, el proceso electoral local que inicia el primer día de septiembre, es decir dentro de 34 días, contará con la participación de 10 partidos políticos que disputarán el voto ciudadano que se emitirá el domingo 7 de junio de 2015. La tendencia que hemos observado en la participación ciudadana y en al votación emitida en los comicios de 1997, 2003 y 2009 –cuando se eligió a gobernador de la entidad- la diferencia entre el candidato ganador y el segundo lugar no ha sido de más de 5 puntos porcentuales. Ignacio Loyola ganó con 45.06% de los votos a Fernando Ortiz Arana (39.88). Luego, en 2003, Francisco Garrido ganó con 45.07% de sufragios contra 42% de Fernando Ortiz Arana. José Calzada Rovirosa obtuvo 47.44% de papeletas a su favor, contra 42.19% de Manuel González Valle. Esto significa que si la tendencia se conserva dejarán 13% de la votación total para que se la repartan los otros 8 partidos políticos que participarán en la contienda. Si nada altera esta tendencia, solamente un máximo de 4 partidos referidos podrán contar con el porcentaje de votos exigido para mantener vigente su registro, que es de 3%, 
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como mínimo. Cuatro de los ocho no obtendrán ese porcentaje, se mantendrá la tendencia bipartidista en Querétaro y continuara divido el congreso del estado en cuanto a cantidad de diputados por cada una de esas dos cofradías. Las acciones, tensiones y disputas entre los partidos políticos empezaran a subir de tono y los ciudadanos empezaremos a ser asediados por quienes querrán que votemos por ellos. Así, inicia también la cuenta regresiva para la conclusión de las actuales administraciones públicas, cuyos ocupantes terminan su ciclo como mandatarios, gobernantes, legisladores o representantes de la comunidad en algún cargo del servicio público. (a.m. 1-A) 
 
COLUMNA “FUENTE DE EL MARQUÉS” Por Juan Antonio del Agua  Comenta que cuando el Gobernador José Calzada, rinda su V Informe de labores, iniciarán –en teoría- los movimientos de cara al 2015. En teoría porque por un lado estamos de hecho inmersos en la sucesión desde hace más de un año. Pero por el otro, este Gobernador difícilmente dejará sus actividades porque como nos dijo en alguna entrevista: Fui electo por 6 años. (Plaza de Armas 1) 
 
COLUMNA “SUSTENTABILIDAD, RETO DE GOBIERNOS FUTUROS” Por Gonzalo Guerrero Renaud  Destaca que hoy se lleva a cabo el quinto Informe del Gobernador José Calzada. Para calificar los resultados que se den a conocer será necesario considerar las condiciones del entorno político y económico nacional y global. En justicia, desde su punto de vista, asegura que tanto el Gobernador como su esposa Sandra Albarrán, han puesto empeño en buscar beneficios para los queretanos. En Querétaro, entre los asuntos que deberán figurar en las plataformas está el de la sustentabilidad de los principales centros de población, que incluye los temas: Recursos Naturales, Vialidades, Comercio, Finanzas sanas, entre otros. (El Universal 
Querétaro 11-A)  
 
COLUMNA “ACONTECER POLÍTICO” Por José Luis Camacho Vargas  Recuerda que hace casi 5 años, José Calzada asumió la gubernatura de Querétaro, el cual cuenta con casi 2 millones de habitantes y forma parte del Bajío Mexicano. Este domingo, el Mandatario estatal presenta su quinto informe teniendo como principal proclama que Querétaro es diferente. Analiza que siendo una de las 6 entidades con menor extensión territorial, Querétaro cuenta con grandes ventajas geográficas. Su clima favorece el ambiente de negocios y la continuidad de las actividades productivas.  Querétaro le ha apostado a la añadidura de un valor agregado, como lo constituyen recursos humanos calificados, desarrollo tecnológico e incentivos gubernamentales. Su ambiente de seguridad tampoco debe perderse de vista, pues constituye uno de los factores que los inversionistas buscan. Por cuarto año consecutivo se mantiene en los primeros lugares nacionales de generación de empleos.  El gobierno que encabeza José Calzada ha logrado posicionar a la entidad dentro del radar de las inversiones en el ámbito internacional y se ha convertido en un polo de desarrollo y crecimiento en el país. En un contexto de armonía política, confianza ciudadana, crecimiento y unidad, el Gobernador presenta este domingo su quinto informe de exitoso gobierno. (Diario de Querétaro 6-B) 
 
COLUMNA “BUENAS NOTICIAS” Por Lucero del Medio Día  Cita: “Mi familia es mi equilibrio, siempre escuchamos decir a Pepe Calzada, nuestro Gobernador ahora vemos que juntos de la mano por la vida Sandra y él en su proyecto personal y juntos en este proyecto que 
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cambió la vida de un Querétaro, que nos ha enseñado muchas cosas, entre ellas que con ternura y firmeza se logra más y sobre todo se pueden soportar tempestades y salir adelante”. (Plaza de Armas 3-La Rosa) 
 
COLUMNA “BAJO RESERVA” Recientemente, el SAT nombró un nuevo representante en Querétaro, el contador público Víctor Jiménez Rojo, quien funge como administrador local de recaudación. El cambio, dicen que se derivó de la necesidad de un interlocutor adecuado que ayudara a entablar diálogo con los comerciantes del estado así como empresarios quienes no están a favor de la reforma fiscal. A través de manifestaciones los comerciantes han solicitado que regrese REPECOS. A pocos  meses de estas demandas, hoy es evidente que las marchas han cesado, aunque no se sabe a qué acuerdos llegaron. En otro tema, en este espacio se informó de las demandas que productores de cine en Querétaro tienen, respecto a la falta de apoyos para sus proyectos. Ahora, el Secretario de Turismo, Mauricio Salmón Franz, aseguró que la construcción del Centro Cinematográfico de Tequisquiapan podría comenzar antes de que culmine el año. Dijo que todo el retraso se debe a que los inversionistas están esperando permisos de impacto ambiental y aclaró que el proyecto no se ha cancelado. Pues sí, todavía le faltan 6 meses a este 2014, pero los productores están más que ansiosos. Los compromisos que adquirió el gobierno de Querétaro son varios, sin embargo, destaca uno muy importante cuya ejecución está a cargo del Vocal Ejecutivo de la CEA, Habib Wejebe Moctezuma. Se trata de la promesa hecha por el Gobernador José Calzada Rovirosa para que el estado alcance la cobertura total en dotar el servicio de agua potable. El primer municipio que trabajó en ello fue Querétaro, donde la CEA ha levantado las llamas banderas blancas en casi todas las delegaciones. Aún faltan otros 7 municipios incorporados en el programa “Agua Cerca de Todos”. La posible relección del rector de la UAQ, Gilberto Herrera Ruiz, se definirá en los meses siguientes. Precisamente, la comunidad universitaria retoma sus actividades académicas este lunes con el regreso a clase de miles de estudiantes y maestros, así como alumnos de nuevo ingreso. Entre las diversas facultades hay interesados e interesadas en contender contra el doctor en Ingeniería, quien ha buscado trabajar en favor de la calidad educativa, así como se han hecho esfuerzos para que organismos externos evalúen y acrediten los programas de estudio que se imparten en la UAQ. En los diversos campus se escucha que anteriormente el proceso de reelección era prácticamente un trámite. Sin embargo, este año parece que habrá varios participantes. (El Universal Querétaro 2-A) 
 
COLUMNA “BRUJERÍAS” Por Coco Ontiveros  Destaca que hoy rendirá su V Informe de actividades el Gobernador José Calzada. Estará caracterizado por la austeridad, será a través de redes sociales, más que en los medios de comunicación tradicionales algo muy innovador y una forma de disminución de costos. Coco Ontiveros informa que el presidente municipal Roberto Loyola encabezó la entrega de preseas y homenajes póstumos como parte del 483 Aniversario de la Fundación de Santiago de Querétaro, en el Teatro de la Ciudad.  (Noticias 6-E) 
 
COLUMNA “DEBEMOS TENER UNA VISIÓN DE QUERÉTARO HACIA EL FUTURO: ANDRÉS GARRIDO DEL 
TORAL” Por Margarita Ladrón de Guevara  Presenta una entrevista a Andrés Garrido del Toral, cronista del estado, quien comenta que desde que llegó al gobierno José Calzada, instituyó un fondo editorial con el objetivo de no duplicar. Explica que el Instituto de Estudios Constitucionales tiene anualmente un presupuesto limitado de aproximadamente 300 mil pesos para publicaciones cada año. Para algunas publicaciones se ocupan recursos extraordinarios, por ejemplo, el 
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libro La Guerra de Independencia fue recurso extraordinario de Francisco Garrido y José Calzada. (Diario de 
Querétaro 8-Barroco) 
 
EDITORIAL “TECNOLOGÍAS” Querétaro se ha abierto al mundo tecnológico en prácticamente todos los campos de la actividad. Gracias a ello, se tienen avances significativos, pues a la aportación de muchas instituciones, investigadores y profesionistas que han venido de fuera, se suma el talento desarrollado, lo mismo en un sistema de educación superior, de investigación científica y tecnológica, que en la formación de las especialidades que requieren las distas áreas de la actividad. En el tema de la salud, esfuerzo como el que realiza el Hospital Oncológico Infantil Teletón, son sobresalientes. Ello porque a esfuerzos como ese se suman la estrategia para dar a Querétaro un sistema de salud eficiente y de la alta competitividad, tarea que está en proceso y que registra importantes avances. Se tienen proyectos relevantes, como el de la Ciudad de la Salud, que sigue avanzando en el procedimiento de autorización. De su alto impacto habla el que sin haber tenido aún la presentación oficial, ya hay cartas de intención de firmas y corporativos que buscan posicionarse en el proyecto, con inversiones que rondan los 5 mil millones de pesos. (Noticias 11-A) 
 
“ITINERARIO POLÍTICO”  Ricardo Alemán, comenta que Ricardo Anaya, compañero de fórmula de Madero –motejado en su natal Querétaro como el Cerrillo- fue borrado del escenario político estatal, al grado de que esa derrota también le quitó toda posibilidad de ser considerado aspirante al Gobierno de Querétaro y que perdió de manera escandalosa. (El Universal Querétaro 4-E) 
 
CARTÓN “LA VOZ CANTANTE” Rubén dibuja a un hombre tocando una mandolina “483 Aniversario”, con un penacho puesto y un bombín a sus pies colocado sobre su copa. Cerca otro hombre toca una flauta y tiene una taza a su lado. (Diario de 
Querétaro 3-A) 
 
CARTÓN “LOS PACÍFICOS QUERETANOS” Rubén dibuja a una pareja humilde sobre de ellos flota una aureola “IPM”, mientras enfrente tienen a un ranchero con un machete fajado al pantalón y cola de diablo. (Diario de Querétaro 4-A) 
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